





























negatif yang suka melakukan hal-hal yang bertentangan dengan syari'at Islam, seperti minum-minuman keras, mengkonsumsi obat-obatan terlarang. Yang oleh khalayak umum selalu di anggap sebagai sampah masyarakat, dan keberadaan dari mereka hanya dipandang sebelah mata saja. Namun di pondok pesantren ini ada juga kaum muda yang yang terganggu akal pikirannya yang disebabkan oleh adanya tekanan batin yang tidak bisa diselesaikan. Selain itu juga banyaknya masalah yang dihadapinya sehingga sulit untuk menyelesaikan masalah yang ada, berakibatkan pikiran yang dialami sedikit terganggu. Sebenarnya dalam kehidupan yang di alami oleh santri yang ada di pondok ini tidak semuanya berkepribadian buruk.

### **1. Sejarah Awal Pondok Pesantren Pendopo Watu Bodo Sebagai Tempat Rehabilitasi**

Dimulai dari tahun 1995, Abah Dillah kedatangan pasien pemakai dan pecandu narkoba. Pada mulanya Abah Dillah mengobati pasien dengan bermacam-macam komposisi untuk obat yang diminum yang sudah disediakan alam (dari tumbuh-tumbuhan yang ada). Tentu saja tidak serta merta pasien hanya diberi minum obat ramuan dari Abah Dillah, namun Abah juga memberikan pendekatan berupa bimbingan khusus berupa pemahaman hidup- kepada pasien dan juga keluarga pasien.

Proses kesembuhan pasien waktu masih awal menanggapi pengobatan pecandu narkoba mencapai tiga tahun, baru si pasien – tingkat kecanduan narkoba yang sudah parah- bisa sembuh. Setelah itu, para pasien baru yang berdatangan dapat disembuhkan dalam kurun waktu satu tahun. Dan waktu pun terus bergulir, para pasien juga silih berganti sampai pada akhirnya –mulai tahun 2015- Abah Dillah diberi kemampuan oleh Allah swt. bisa menyembuhkan pasien hanya dalam waktu 15 hari hingga satu bulan untuk pasien dengan tingkat keparahan yang rendah sampai yang sedang. Bagi pasien yang sudah parah (tingkat keparahan tinggi) memerlukan waktu tiga bulan sampai enam bulan untuk bisa sembuh seperti sedia kala. Adapun proses penyembuhan itu sendiri niscaya tidak luput dari beragam *treatment* dan obat (jamu) yang sudah dimodifikasi sedemikian rupa sehingga mampu membantu mempercepat kesembuhan pasien.

Seiring berjalannya waktu, Abah Dillah menggunakan komposisi yang sudah diistiqamahkan sampai saat ini, yaitu ramuan jamu. Jamu ini terdiri dari komposisi: madu, telur, akar-akaran, serta diberi *asma'* (semacam do'a khusus) dari Abah Dillah. Jamu di sini berfungsi sebagai media untuk mempercepat pemulihan syaraf pasien sehingga pasien bisa segera sembuh. Jamu ini tidak diminumkan kepada pasien setiap hari melainkan kondisional saja. Adapun













setiap sore hari, antara jam 15.30 – 17.00. Pencak silat, dilakukan seminggu dua kali, yaitu pada hari Sabtu dan Kamis pukul 20.00-selesai. Catur, diadakan setiap hari (waktu menyesuaikan).

Selain kegiatan keagamaan dan kegiatan olahraga, para santri rehabilitasi juga melakukan kegiatan personal seperti: Membersihkan kamar mandi/WC, membersihkan halaman pondok, mencuci pakaian pribadi sekaligus menjemurnya sendiri. Para santri juga melakukan kegiatan bertani yang dilakukan setiap hari dari jam 08.00 – selesai.

### **3. Kategori Kesembuhan Santri Rehabilitasi**

Beberapa pasien secara silih berganti berdatangan ke Ponpes Pendopo Watu Bodo dalam waktu yang berbeda-beda antara satu pasien dengan pasien yang lainnya. Adakalanya pasien itu tinggal (mukim) di pondok selama satu minggu, satu bulan, tiga bulan, enam bulan, bahkan ada yang lebih dari satu tahun. Hal ini tidak selalu ada kaitannya antara lama tinggal di pondok dengan kesembuhan pasien. Karena ada beberapa pasien yang sudah kembali hidup normal, namun masih ingin beraktifitas setiap harinya di pondok. Berkenaan dengan pasien, ada beberapa juga yang menginginkan untuk rawat jalan, dalam artian pasien hanya datang untuk berobat (secara temporal) kemudian langsung pulang. Dari sini, bisa dikategorikan beberapa pasien yang pernah ditangani oleh Abah Dillah, yaitu:

